

WEEKLY

Rotary



The Rotary Club of Ichinomiya

●例会日 木曜日 ●例会場 一宮商工会議所 ●承認日 昭和24年12月31日
●事務局 一宮市栄4-6-8 一宮商工会議所ビル5階 電話(0586)24・1931 ・491-0858

未来を描こう、笑顔でつなごう

URL:<http://rc138.org> E-Mail:rc138@lily.ocn.ne.jp

2022年9月22日
第3520回例会

プログラム

インタークトクラブ活動報告
国内研修報告 大田 美月さん
活動報告 森 茜里春さん
顧問 青山 美香子先生

ロータリーソング 「それでこそロータリー」
第3519回例会の記録
2022年9月8日(木)

会長挨拶

関戸 徹
今日は、エリッククラプトンというギタリストについてお話をしようと思います。彼は、1945年(昭和20年)3月30日にイギリスで生まれました。彼は、これまで最も重要で影響力のあるギタリストの1人とされています。ただ彼は、アルコール依存症でありヘロイン中毒者で、自分で麻薬中毒患者の治療を目的とする医療設備まで作っています。先日はアメリカでイーグルスが2600万枚のアルバムを売り上げたとお話ししましたが、エリッククラプトンは、なんと世界で2億8000万枚のアルバムを売り上げています。といっても、彼は大変、人が良くアルバムにエリッククラプトンが参加していると書くとレコードがよく売れるので名前を貸してくれと頼まれると「OK」と言って名前を貸したそうですからその数字も入っているかもしれません。ただし日本のレコード大賞のようなアメリカのグラミー賞の受賞をなんと18回受賞、最も裕福なギタリストといつてもよいでしょう。

また、彼にはこんな逸話も残っています。日本のミュージシャンは、全国ツアーやしますが、さすがエリッククラプトンは、ワールドツアーやをたびたびしました。ワールドツアーやが終わると、エリッククラプトンは、参加メンバーに、サインをしたギターを1本ずつプレゼントしたそうです。そのサイン入りのギターは、参加者の出演料より高い価格で売れたそうです。また、彼は、ビートルズと仲が良く、特にジョージ・ハリスンがビートルズを抜ける話があったそうですが、その時代わりの候補者にエリッククラプトンの名前が挙がっていたそうです。加えて、エリッククラプトンはジョージ・ハリスンの奥さん

次回の予定

名誉会員卓話

一宮市 中野正康市長

一宮

題字 PG 安野譲次



重文 「陵王」面 真清田神社蔵

会長 関戸 徹
副会長 青山 佳裕
幹事 吉田 真人
会長エレクト 足立 隆二
副幹事 富田 誠裕
会報委員長 熊田 慎二

パーティーボイドを、結果的に奪ってしまいました。

親友の奥さんをとっちゃったんです。その後離婚したそうですが…

さて現在、エリッククラプトンは、アルコールや麻薬の影響か末梢神経障害に悩んでいるそうです。皆さん、お酒の飲みすぎと麻薬には注意しましょう。

理事会報告

吉田真人

* 報告事項 *

- ☆ 9月度のプログラムは週報掲載
- ☆ 8月度のニコボックス 42,000円
- ☆ 8月度のドリンクニコボックスは 2,730円
- ☆ 2021-23年度ロータリー賞受賞
- ☆ ロータリーレート9月より139円(現行133円)

* 協議事項 * 以下の項目を承認

- ☆ 新会員入会 牛田 滋君(マル京株)代表取締役
- ☆ 職場例会開催 10月13日(木)例会変更
- ☆ 子ども食堂の日開催 11月19日 2月4日
- ☆ 一宮4RC合同ガバナー公式訪問分担金
- ☆ 2022-23年度地区危機管理セミナーZOOM登録
- ☆ クラブ公共イメージ向上委員会登録
- ☆ 第1回クラブ国際奉仕委員長会議登録
- ☆ 親睦活動委員会開催
- ☆ 地区青少年交換プログラム第1回3者懇談会
- ☆ 津島RC創立70周年記念式典祝賀会列席
- ☆ ロータリー女性の集いPART I 欠席
- ☆ 米山カウンセラー研修会登録
- ☆ 青森県大雨災害義援金 109,000円拠出
- ☆ 米山全国一人 100円募金 10,900円拠出

委員会報告

熊澤智宏

ニコボックス

☆ 森 克彦君

去る9月10日一宮市制施行101年記念式典において中野市長から表彰状を頂きました。先般ご報告した通り小生のご先祖が遺した江戸時代後期の文人画家の作品を一宮市博物館に寄贈したことに対するものです。

☆ 土川正夫君 梅谷朋志君

卒業後30年で幹事を担当する滝高等学校同窓会を開催し、9月3日は犬山CCでのゴルフコンペを9月4日は名古屋東急ホテルでの総会・懇親会と無事役割を果たすことができました。これも当日多くの一宮RCの同校卒業メンバーに参加して頂きましたお陰です。心より感謝申し上げます。

☆ 藤本雅也君

本日はイニシエーションスピーチをさせて頂く喜びで。

☆ 亀山英孝君

本日、イニシエーションスピーチをさせて頂く喜びで。

☆ 関戸 徹君 吉田真人君

本日、藤本雅也さん、亀山英孝さんにイニシエーションスピーチをして頂く喜びで。又、青少年交換学生のカヤさん・トア君を迎える喜びで。



出席報告

現在の会員数	109名
本日の出席数	58名
前々回の出席率	100%

* * * * * プログラム * * * * *

イニシエーションスピーチ

藤本雅也君

テーマ「自己紹介」



昨年7月に豊島さまのご紹介で、歴史と伝統ある一宮ロータリークラブに入会。皆さんにはこれまで温かく接していただき本当にありがとうございます。

私は昭和40年4月3日生まれ、名鉄に入社した昭和63年は昭和最後の入社で、以来31年間名古屋に努め地元一宮のことは、全く知りませんでした。そんな私が2019年4月から名鉄百貨店一宮店を担当、昨年6月には店長を任されました。赴任した際の最初の印象は、地下の食品は、本店より良いものがあり、牛肉の柿安さんの売上は全国トップクラスということに衝撃を受けました。自己演出力が足らないお店と感じたのです。

開店以来、地域密着を掲げながらも、名古屋と同じ品揃えを目指し、東京や大阪へも出向きましたが、相手にされず売上が衰退しておりました。

私がまず始めたのは、毎月1日に販売する一宮版朔日餅です。地元の明やさん、あんこやさんのご協力で、19年8月いちのみや一餅として売り出しました。その後、19年10月には消費税増税のマイナス要因を逆手にとり、景気回復は地元のケーキ店からと銘打ち、地元の皆様にご出店頂き、昨年で3回目の人気催事となりました。

地元の交渉は社員全員で取組む食の体験=食場体験とし、食以外の担当者と地元店500件以上を回り誘致に漕ぎ着けました。

次に私が取り組んだのは、お店のブランド化です。新生1丁目1番1号の地に店を構えながら、

販促に全く利用していませんでした。そこで、新しいコト、名鉄からを合言葉に20年9月にコロナ禍で食の拡大を図りスイーツ新生マルシェをオープンさせました。

22年目となる今年は、新生から未来へ。道をひらく！ 22年目の挑戦。すごいと素敵がいちのみやへ。と銘打ち一宮市に続く国道22号線に準え、行きたくなる街、行きたくなる店を目指し新しいチャレンジに挑みます。

是非、皆さんも商売を通して地域活性化に繋がる取組みができるよう、努力して参ります。今後ともよろしくお願い致します。

亀山英孝様

テーマ「自己紹介」



昨年7月15日に豊島様のご紹介により、歴史と伝統のある一宮ロータリークラブに入会させていただきました十六銀行の亀山でございます。私は1968年6月5日岐阜市内で生まれ、現在54歳で揖斐郡大野町に住んでいます。家族構成は妻、長女、次女、長男の5人ですが、長女は昨年結婚、次女は名古屋市内で一人暮らしをしており、自宅では妻と長男の3人暮らしです。経歴につきましては、岐阜市内の小中高等学校を卒業後、1987年に信州大学経済学部経済学科に入学し1991年に卒業し十六銀行に入社しました。十六銀行では主に営業店に配属されてきましたが、次長までの間の大部分が融資担当でした。2012年6月に初めて支店長となり、その後、コンプライアンス担当部署に在籍した後に2カ店の支店長を経て、昨年7月に一宮支店長となりました。銀行に入って31年が経ちましたが、これまで沢山のお客様と接することができ、特に融資に関連した様々な経験をしてきました。お客様の要望に応えることができた際には感謝され、銀行員になって本当に良かったと感じることができましたが、お客様との回収交渉等、仕事とは言え、非常に心苦しい思いをしたこと多々ありました。しかし、銀行に入って一番大変だったのは、コンプライアンス担当部署でした。在任期間中に様々な事案が発生したため、責任者として第一線で調査や関係者ヒアリング、金融当局、検査当局対応等を任せましたが、それまでの銀行員の経験がほとんど役に立たない業務であり、途中、体調を崩すなど相当なストレスを感じながら仕事していました。こうした経験は今となっては良い経験であったと思え、支店運営上のリスク管理に生かしています。最後になりますが、私の仕事上の経験がロータリークラブの活動にどのように役立つかは分かりませんが、皆さんのご指導を賜りながら、精一杯活動していきたいと考えておりますので、引き続きよろしくお願い申し上げます。